Gaceta

La Policía Local estrecha la vigilancia

2004 fue un año de intensa actividad policial

Aurelio Maroto

Nuestra Policía Local tiene que adaptarse a las exigencias de una ciudad moderna y dinámica. La Solana lo es, para bien y para mal. El crecimiento económico y poblacional trae consigo más actividad, pero también más problemas. La memoria del año 2004 demuestra claramente que la Jefatura ha recibido más llamadas, ha gestionado más papeleo y atendido un mayor número de faltas y delitos. Un texto en el que ocupan un lugar destacado las nuevas campañas contra la venta de alcohol a menores y el control de las licencias de apertura.

Un capítulo esencial como los delitos revela que en 2004 hubo 46, la mayoría por robo, tráfico rodado y malos tratos. Un total de 33 fueron resueltos, con un balance de 19 detenidos El subinspector, Antonio Velasco, insiste en que La Solana sigue siendo una ciudad tranquila pese a rozar ya los 16.000 habitantes. Pero no se puede esconder que los delitos han subido paulatinamente desde 2001. El año pasado fue especialmente duro por los conocidos casos de una violación en primavera y el asesinato del menor Alejandro García-Catalán en julio. En este sentido, el alcalde se ha declarado a GA-CETA que "son casos aislados y lo importante es que sus autores están entre rejas".

En cuanto a las faltas, destacaron los atestados por accidentes de tráfico con heridos, reyertas, Ley de Extranjería y violencia de género. Pero uno de los avances más significativos fue la aprehensión de estupefacientes, con 14 actuaciones por asunto de droga. También se intensificó el trabajo preventivo, con 1.115 personas identificadas en más de 40 controles.

Dos de las grandes novedades de 2004 fueron las campañas contra la venta de alcohol a menores de edad, el acceso de menores de 16 años a pubs y discotecas y el control de las licencias de apertura. Hubo 95 inspecciones y 8 denuncias tramitadas. Pero, sobre todo, se ha estrechado la vigilancia.

Por otra parte, la memoria asegura

que se ha reducido a menos de cuatro minutos el tiempo medio de respuesta para los requerimientos más graves. En 2004 se atendieron más de 7.800 llamadas de todo tipo. Velasco enfatiza esa rapidez de respuesta, "hemos bajado a 3,57 minutos para los asuntos más graves".



Junta Local de Seguridad

La Junta Local de Seguridad reducirá la cadencia de sus reuniones, que a partir de ahora serán trimestrales. Así lo decidieron sus miembros en la última reunión, donde también acordaron estrechar el trabajo entre Policía Local y Guardia Civil, a través de patrullas coordinadas.

Dos nuevos policías

Dos nuevos agentes se han incorporado a la plantilla de la Policía Local. Se trata de Pablo Díaz-Malaguilla Ladero, de La Solana, y de Francisco Javier López Sobrino, de Bolaños, quienes tras aprobar las correspondientes pruebas de acceso ya visten el uniforme, aunque sin arma y aún pendientes de pasar por la academia para completar su formación.

En la actualidad, la plantilla está formada por 21 miembros, un subinspector-jefe, un subinspector-coordinador, 3 oficiales, 14 policías y 2 policías encargados.

